



SCHWEIZ. BÄUERINNEN- UND LANDFRAUENVERBAND
UNION SUISSE DES PAYSANNES ET DES FEMMES RURALES
UNIONE SVIZZERA DELLE DONNE CONTADINE E RURALI
UNIUN DA LAS PURAS SVIZRAS



Communiqué de presse de l'Union suisse des paysannes et des femmes rurales USPF
du 21 octobre 2019

Plus de femmes en politique. Succès pour la campagne de l'USPF !

Il n'y a jamais eu autant de candidatures féminines que pour ces élections fédérales du 20 octobre 2019. Les résultats sont réjouissants, il s'agit là d'une forte progression. Ils montrent notamment la solidarité entre les femmes qui s'est manifestée déjà lors de la grève des femmes de juin 2019. Avec sa campagne « Plus de femmes en politique », l'Union suisse des paysannes et des femmes rurales y a contribué de manière significative.

L'Union suisse des paysannes et des femmes rurales se réjouit du résultat positif sorti des urnes hier, avec l'augmentation marquée du nombre de femmes représentées dorénavant au Conseil national. C'est un nouveau pas dans la bonne direction. Femmes et hommes doivent pouvoir contribuer à parts égales à l'avenir, c'est la garantie de solutions équilibrées. Il est important d'avoir plus de femmes au Parlement car la démocratie n'est jamais aussi bonne que lorsqu'elle représente l'ensemble de ses citoyennes et citoyens.

Avec « Plus de femmes en politique », l'USPF a lancé un projet destiné à thématiser la sous-représentation des femmes au Parlement et à soutenir les candidates qui sont membres de l'association et représentent de ce fait les paysannes et les femmes rurales, indépendamment de leur appartenance politique. Point culminant de cette campagne, candidates, parlementaires féminines, membres du comité et de la conférence des présidentes de l'USPF ont rencontré les Conseillères fédérales Viola Amherd et Simonetta Sommaruga le 6 juin dernier au Palais fédéral.

Depuis lors, la plateforme dédiée aux candidates sur le site internet de l'association www.paysannes.ch a présenté une septantaine d'entre elles, provenant de toutes les régions du pays. L'appel de l'USPF à voter pour les femmes a atteint un large public via Facebook.

L'Union suisse des paysannes et des femmes rurales USPF se réjouit que les femmes puissent faire mieux entendre leur voix au Conseil national et au Conseil des Etats pendant la prochaine législature et, ainsi, participer activement à la gestion de notre pays. Ensemble nous allons plus loin !

A propos : Depuis 1932, l'Union suisse des paysannes et des femmes rurales USPF est active en faveur des femmes et des familles vivant dans les zones rurales. La tâche principale de l'association est de soutenir et de représenter les intérêts professionnels, économiques et sociaux de ses quelque 58 000 membres. www.paysannes.ch

Pour plus d'informations :

Anne Challandes, présidente USPF
challandes@landfrauen.ch; Tél. 079 396 30 04

Gabi Schürch-Wyss, présidente de la commission de politique familiale et sociale de l'USPF
schuerch@landfrauen.ch; Tél. 079 735 08 77